

Wissenswertes rund um die Stadiogastronomie im RheinEnergieSTADION

- 2 Wochen vor dem Spieltag erhält der Gastro Service Mitarbeiter einen Link zur Anmeldung. So ist die Personalplanung bereits zu 80 bis 85 % innerhalb kürzester abgeschlossen
- Alle Mitarbeiter werden vor ihrem ersten Einsatz ausreichend geschult (Kasse – grillen – zapfen) und lernen den praktischen Umgang mit den Fans bei jedem Spiel neu.
- Wissen, dass bezüglich den Hygienestandards angewandt werden muss, ist in jedem Kiosk noch einmal visualisiert an den Wänden schwarz auf weiß zu finden.
- Köln ist besonders: Reibekuchen und frühe Stadiontreffzeiten gehören zum Stadionerlebnis dazu.
- Aramark ist in 2019 in seiner siebten Saison.
- Es gab einmal vegane Flöns.
- Bezahlen kann man Bar, per Bankkarte oder über die Smartphone FC App (seit Oktober 2017).
- Der Pfandbecher ist seit Bundesliga Saison 2019/2020 zurück. Neben den umweltfreundlichen Aspekten sollte man bei der Rückgabe Zeit einplanen... oder einfach fans1991 für einen guten Zweck spenden!
- „Läufer“ sorgen an den 20 mobilen Stationen für Nachschub.
- Bratwurst geht nie aus! Spießbraten benötigt alleine 1,5 Stunden Garzeit im Vorlauf.